

erstellt: 05.10.2016

KTM bringt Adventure

O-Ton: Hubert Trunkenpolz, Vorstand Vertrieb, KTM Sportmotorcycle GmbH, Mattighofen, Österreich

Länge: 3:04 (4 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: KTM sagt, es sei die Nummer zwei im Segment der Reiseenduros. Damit die Position gefestigt wird, hat die österreichische Firma ihre "Adventure"-Familie überarbeitet und zur Intermot gebracht. Das Geschäftsjahr lief mit Schwung. Gepaart mit High Tech soll der mit den Neuerscheinungen erhalten bleiben.

Trunkenpolz antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie ist das Geschäftsjahr für KTM gelaufen?
2. Welche Neuheiten haben Sie denn auf die Intermot gebracht?
3. Das ist die "Adventure"-Serie. Was zeichnet die aus?
4. KTM steht ja auch für High Tech und moderne Anwendungen. Was ist davon eingebaut?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Intermot_16_KTM_Neuheiten_OTN.mp3